



EN LA ASAMBLEA. El vicepresidente de Guatemala, Roberto Carpio Nicolle (a la derecha), visitó ayer la Asamblea Legislativa, para conocer el

—Foto de LA PRENSA, por Payán. trámite de ratificación del Convenio de Creación del Parlamento Centroamericano. Le atienden los diputados Freddy Cristiani y Ricardo Alvarenga Valdivieso, presidente.

# Racionamiento energía suspendió ayer la CEL

Ayer suspendió la CEL el programa de racionamiento de energía eléctrica iniciado hace 34 días, aunque hizo la salvedad de que no podía garantizar que los cortes no ocurrirían, si éstos se originan en ataques terroristas.

La suspensión del racionamiento es a nivel nacional y el presidente de la CEL, general e Ing. Jaime Abdul Gu-

tiérrez, hizo el anuncio en conferencia de prensa.

Agregó que los cortes también pueden ocasionarse no sólo por daños intencionados al sistema de transmisión, subtransmisión y distribución del sistema, sino que también por fallas en el sistema o razones de tipo meteorológico.

—Pasa a la página 15—

# Prórroga hasta el 24 para pagar impuestos

Hasta el 24 del corriente mes será ampliado el plazo para que los contribuyentes puedan efectuar el pago de Im-

puestos de Renta y Patrimonio.

Así lo dio a conocer

—Pasa a la página 94—

# Atentado ayer contra Alcalde de Santa Ana

Un atentado criminal contra el Alcalde de Santa Ana, fue perpetrado ayer en la tarde al estallar una bomba en la ca-

sa del funcionario, que causó grandes daños.

El Sr. Miguel Angel

—Pasa a la página 94—

# Embargo a varias industrias preocupa a los impresores

Como un "precedente nefasto" violatorio de preceptos constitucionales, fue calificado ayer, el embargo diligenciado por el Banco Hipotecario

de El Salvador, contra varias empresas tipográficas.

Diputados de la Asam-

—Pasa a la página 41—

# AEAS pide verdadera solución al transporte

El sacrificio político del Gobierno, que permita una solución objetiva de los problemas del transporte público, pidió ayer el presidente de

AEAS, Sr. Baltazar Chávez Buendía.

En acto especial celebrado para conmemorar

—Pasa a la página 39—

**AL CERRAR la edición**

(Información en página 56)



—Foto de LA PRENSA, por Galán hijo. CONDENA. Sr. Baltazar Chávez Buendía, Presidente de AEAS, condena acciones subversivas contra transporte de pasajeros.

## De Sonsonate

### Taller Escuela de Panadería crean en Sonzacate

Un Taller Escuela de Panadería en AGAPE, de Sonzacate, y servicio de alumbrado en colonia María Inmaculada, de Izalco, fueron inaugurados por el padre Flaviano Mucci.

La maquinaria del Taller Escuela de Panadería, fue donada por la Fundación Molinos de El Salvador S.A. y Almacenadores Centroame-

—Pasa a la página 55—

# Reservas netas de \$302 millones el 87

Reservas netas de 302 millones de dólares a diciembre de 1987, constituyen el más alto nivel de Reservas Internacionales Netas alcanzado en la historia económica del país.

Así lo afirmó el presidente del BCR, Ing. Mauricio Choussy, en su discurso pronunciado en la inauguración del nuevo edificio del Banco Central de

Reserva.

El Ing. Choussy, relató que al profundizarse la crisis en los años 1981 y 1982, las Reservas Internacionales Netas del país, fueron negativas en 149 millones de dólares, y sólo los esfuerzos sustantivos que realizó el Banco Central de Reserva, mediante

—Pasa a la página 35—

## De Santa Ana Festival Instantáneo de Caricaturas en las Fiestas Julias

(Santa Ana). "Festival Instantáneo de Caricaturas" se desarrollará durante las Fiestas Julias, que se celebrarán en Honor de Nuestra Señora Santa Ana.

El artista santaneco Julio César Ramírez, informa que con el Comité de Festejos y la directiva de la Asociación del Patrimonio Cultural de Santa Ana, está coordinando ese actividad, ya que él se dedicará a caricaturizar a la persona que así lo quiera y los fondos que se reúnan serán destinados a reforzar los fondos que se inyectan en la restauración del Teatro de Santa Ana.

Explica el señor Ramírez, que estará laboran-

—Pasa a la página 56—



SUSPENDEN RACIONAMIENTO. A partir de ayer, fue suspendido el racionamiento de energía eléctrica en todo el país. Informan de izquierda a derecha, Ing. Francisco Granadino, Gral. Jaime Abdul Gutiérrez e Ing. Renato Campos.

# Habla de inminencia de golpe militar Majano

Ante la crisis política de El Salvador, "sería conveniente" que la Fuerza Armada "influyera para solucionarla, sin mezclarse en una

aventura golpista".

Así lo expresó ayer en México el coronel Adolfo Arnoldo Majano, quien

—Pasa a la página 55—

# Cada día es más caótica situación Zona Oriental

La situación de la Zona Oriental del país es caótica cada día que pasa, y mientras el Gobierno mantenga politizada su posición frente a los sectores productivos, la crisis empeorará.

Así lo expresó ayer el vicepresidente de la Asamblea Legislativa, diputado por ARENA, coronel Sigifredo Ochoa Pérez, luego de haberse reuni-

do la Comisión de Economía y Agricultura con miembros de la Asociación Pro-Defensa del Sector Productivo Oriental.

Conformaron la delegación del sector productivo de esa Zona, los señores Martín Zaldívar, Ulises González, Carlos Morales Turcios, Alex René

—Pasa a la página 37—



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

ZONA ORIENTAL EN CRISIS. Representantes de la Asociación Pro Defensa del Sector Productivo de la Zona Oriental, se entrevistaron ayer con la Comisión de Economía y Agri-

cultura de la Asamblea Legislativa, para exponer la grave crisis en que se encuentra ese sector, por la politización de las líneas de crédito provenientes de fondos de AID, por parte del gobierno central.